



Témoignage de Valentin Rousset

Où réalises-tu ton stage et pourquoi as-tu choisi celui-ci ?

Actuellement en deuxième année du DUT Métiers du Multimédia et de l'Internet, j'ai eu l'opportunité de réaliser mon stage au service communication du service départemental d'incendie et de secours de l'Isère en tant que monteur vidéo et cadreur. J'ai choisi ce stage car je suis en option audiovisuel et il était évident que les activités proposées ressemblaient beaucoup à mon domaine d'étude et à ce que j'aime faire.

Quelles missions réalises-tu ?

Mes missions principales sont de réaliser de la matière vidéo. En effet, je réalise des tournages à partir de scénarios de communication afin d'en créer un contenu vidéo dans le but de promouvoir le monde des sapeurs-pompiers.

Quel est ton ressenti sur cette expérience et les choses que tu as apprises ?

Le stage n'est pas terminé mais je me sens bien intégré dans l'équipe où il y a une très bonne ambiance de travail et d'échange. De plus, il me permet de compléter les compétences acquises durant la formation voire de les accroître. Ce stage me permet également de découvrir un nouvel environnement professionnel.

Valentin s'est très rapidement intégré dans l'équipe. Il est autonome et fortement investi dans ses activités. L'utilisation de la vidéo est importante dans notre stratégie de communication et Valentin a bien saisi toutes les étapes de la production de contenus vidéo.

Yannick Lemoigne, tuteur de stage